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Réunion du : 03 Mars 2025  

 
Présidence : David AUZOLLE 

 
Présents : Sabrina FONTALIVE FAGEOL, Jean-Marc LACAMBRE, Didier VAUR, Philippe DELMAS, Yann 
CHARRETON, Gérard CHEVALIER, Jean Christophe MARIUSSE, Adrien ROUSSILHE, Éric CANIS, Olivier 
LACROZE. 

 
Excusés : Sébastien BORNE 

 
 

Secrétaire de séances : Sabrina FONTALIVE FAGEOL 
 
Adoption du PV n° 5 du 20 Janvier 2025 

 

Civilités 

➢ Blessés : prompt rétablissement à : Gérard COURBON. 

➢ Remerciements : à Patrick Bos et au club de Saint Flour pour la formation des arbitres 

assistants. 

FIA :   

➢ FIA de janvier : huit candidats, tous reçus (dont 1 féminine). 

➢ FIA de février : onze candidats, tous reçus. 

➢ FIA Lyon : deux candidats, tous reçus 

 

Félicitations à ces 21 nouveaux arbitres, dont les accompagnements ont déjà commencé. 

 

Les effectifs :   

7 arbitres de ligues / 12 D1 (+ 2 blessés) / 6 D2 / 5 promotionnelles / 23 D3 / 3 D5 / 13 jeunes 

et 21 nouveaux arbitres (FIA) soit 92 Arbitres (dont 2 féminines) 
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Future FIA  

A Lyon, du 20 au 22 Février, une nouvelle formation initiale a été présentée et testée avec des 

candidats de tout le territoire de la région ligue AURA (dont 2 Cantaliens).  

Un formateur de chaque district était présent afin de tester cette nouvelle formation. C’est 

Yann CHARRETON qui a suivi le déroulement pour le Cantal.   

La formation aura une courte partie à faire à domicile avant la partie en salle et sur le terrain. 

Une réunion bilan aura lieu afin d’améliorer cette nouvelle formation. 

La mise en place de cette FIA 2.0 se fera début juillet. 

Observation  

➢ En D1, plus de la moitié des observations sont réalisées. 

➢ En D2, il reste que très peu d’observations. 

➢ En D3, il manque 10 observations.  

➢ Pour les jeunes, une deuxième observation va être mise en place 

Désignation  

Il a été constaté un manque d'arbitres jeunes, ce qui a conduit à la suggestion d'affecter des 

arbitres seniors aux matchs des U18.  

La problématique liée aux désignations et aux effectifs réside dans le fait qu'il y a peu de 

matchs seniors programmés le samedi soir.  

Par ailleurs, certaines indisponibilités ne sont pas justifiées. 

BILAN Stage des arbitres assistants  

➢ En D1, 2 excusés.  

➢ En D2, 1 absent / 1 excusé.  

➢ En Promotionnel, 1 absent / 2 excusés.  

➢ En D3, beaucoup trop d’absents.  

➢ En jeunes, 2 excusés.  

Le constat est que ceux qui étaient les plus concernés n’étaient pas présents. Toutefois, les 
échanges ont été constructifs et ont permis d'identifier des points à améliorer. 

Proposition de médaille du district  

La CDA a fait une proposition de médaille. 
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Questionnaire  

➢ En D1, tout le monde l’a effectué. 

➢ En D2, tout le monde l’a effectué. 

➢ En D3, 4 absents. 

➢ En Promotionnel, 3 absents.  

➢ En Jeunes, 8 absents.  

La CDA félicite les arbitres de la FIA de janvier qui ont fait le questionnaire. 

Il est proposé de rattraper le questionnaire à une date ultérieure qui sera précisée par email 
par le président de la CDA. 

Questions diverses : 

Arbitrage des clubs de D4, une réunion a eu lieu au district, la CDA a parlé de sa difficulté de 
fournir des arbitres.    

Il y a eu plusieurs passages en commission de disciplines. 

Il est rappelé au club de bien faire 15 jours avant la date du match leur demande d’arbitre, 
pour faciliter le travail du désignateur bénévole. 

Prochaine réunion CDA : 

Date de la prochaine CDA sera le 7 avril à 19h. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23h. 

 

 

 
Le Président      La secrétaire 

        David AUZOLLE            Sabrina FAGEOL FONTALIVE 
      


